

**Discours d'accueil de Nathalie Roret, directrice de l'ENM, à l'occasion de la venue d'Éric Dupond-Moretti, garde des Sceaux, ministre de la Justice à l'École nationale de la magistrature**

Paris, le 30.11.2023  
Seul le prononcé fait foi

Monsieur le ministre,

Vous recevoir à l'École nationale de la magistrature, ce 30 novembre 2023, est un honneur pour l'École et ses équipes, et un plaisir pour sa directrice.

C'est aussi l'occasion d'un échange pour nos préparateurs de la classe prépa talents ENM de Paris et d'un moment de convivialité partagé avec notre public d'avocat honoraire en formation pour exercer les fonctions d'assesseurs en cour criminelle départementale.

Des avocats formés par des magistrats, des magistrats qui s'enrichissent d'un dialogue avec les avocats, des formations communes qui se développent et qui sont désormais regroupées dans un catalogue de formation pour 2024. L'évolution législative que vous avez portée offre des horizons prometteurs à la formation judiciaire.

Monsieur le ministre, je vous remercie de votre visite dans nos murs parisiens et je vous dis à bientôt à Bordeaux.